



FELIPE BALZ

RECINTO.— El Hospital Provincia Cordillera se ubica en la comuna de Puente Alto.

También comprobó incongruencias en los registros del San José y San Borja: Contraloría detecta ahora eliminaciones masivas de pacientes en espera en Hospital Cordillera

La entidad fiscalizadora señala que en 2021 se hicieron 97 mil egresos masivos de personas que aguardaban por atención entre 2017 y 2019.

JUDITH HERRERA C.

Suman y siguen. Así están siendo los problemas de registros de pacientes en listas de espera en los recintos asistenciales del país. Esto, porque ayer se dieron a conocer tres nuevos informes de la Contraloría luego de auditorías a los hospitales Cordillera, ubicado en Puente Alto; San José, en Independencia; y San Borja, en Santiago.

Estas investigaciones se suman a las cuatro que se publicaron durante este mes, de un total de 11 anunciadas.

El caso más grave se da en el Cordillera, pues se comprobó una eliminación masiva de 97.887 pacientes realizada en 2021: algunos aguardaban por una atención entre 2017 y 2019. Si bien en mayo pasado fueron reingresados, el ente fiscalizador constató que aún faltaban 4.513 para ser sumados.

En el recinto, además, se observó que 2.611 casos en espera no estaban en el sistema nacional, y que 16.686 pacientes egresados de la plataforma interna seguían en la nacional.

La Contraloría también descubrió que 2.509 casos que no estaban en Sigte, como se llama el sistema nacional, se debían a "errores que se generaron en esta última plataforma al momento de su carga". Mientras,

otros 18.270 registros tenían sus ingresos repetidos en el sistema local, que, además, se realizan de forma manual y mediante Excel.

En el San José y San Borja, si bien no se detectaron "borrones" masivos, sí se detectaron incongruencias en los registros, como exclusión en la plataforma nacional de pacientes que sí aparecen en los sistemas internos, y egresados que no fueron contactados.